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匝瑳市教育委員会 令和７年１月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和７年１月２０日(月) 

開会 １５時１５分  閉会 １５時５０分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  有田 光 

委  員      及川 順央 

委  員      大木 睦子 

委  員      小作 広子 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    浪川 健治 

生涯学習課長    畔蒜 稔行 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  宇井 信一 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和７年１月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

本日は、大変お忙しい中、しかもお寒い中を前段の「総合教育会議」に引き続

いての会議となりますが、何卒よろしくお願いいたします。 

また、教育委員の皆様には、今月１２日（日）に開催されました「匝瑳市二十

歳のつどい」に際しましては、御臨席を賜りまして誠にありがとうございました。

お陰様で、大変厳粛な雰囲気の中で式典を挙行することができ、代表者による意

見発表も内容のある素晴らしいもので、参加された方々にとりましても思い出に
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残る式典になったことと思います。 

さて、この冬は、今までにないインフルエンザの感染拡大が警報級と言われて

おり、取り分け県内では海匝地区の感染者数が非常に多いと聞いております。そ

のような不安の中ではありますが、先週１７日（金）には、私立高校の入学試験

が実施されました。 

さらに来月１８日（火）、１９日（水）には、公立高校の入試が控えております。

どうか受験生が体調を整えて、ベストな状態で試験に臨めることを心から願って

おります。 

なお、嬉しいニュースとしまして、来月１９日（水）には、八日市場第二中学

校において、ＪＯＣオリンピック教室が開催されることになりました。これは２

年生３クラスを対象に、1 クラス２時間展開で 1 時間目は運動を、そして２時間

目は「座学」で、オリンピック代表選手を講師にお迎えして行われます。 

因みに講師は、バイアスロンの目黒 宏直氏と陸上やり投げの小南拓人氏の両

名だそうです。生徒にとって、貴重な体験となることと思います。 

さて、本日は、現況報告及び当面の課題の他、２件の議案が用意されておりま

す。 

どうぞ、本日も円滑なご審議をお願いいたしまして、開会の挨拶とさせていた

だきます。 

 

７ 前回会議録の承認 

  （１２月定例会分）  二村 好美  教育長 

             有田  光  教育長職務代理者 

 

８ 議事録署名人選出 

（１月定例会分）   二村 好美  教育長 

及川 順央  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食 

センターの各課館所長から、１２月の現況報告と当面の課題についての説明が 

あった。 
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１０ 議案事項 

  議案第１号 匝瑳市教育委員会顕彰規程に基づく表彰者の決定について 

  議案第２号 匝瑳市学校運営協議会委員の委嘱について 

（以上２件について、学校教育課長より説明を行い、審議の結果、原案のと 

おり可決した。） 

 

１１ その他 

  事務局より、次の事項について説明を行った。 

（１）今後の会議等の開催日程について 

（２）その他 

 

１２ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和７年１月定例教育委員会会議を終了致します。 

 

 


